



Le métropolite Hilarion de Volokolamsk a rencontré l'ambassadeur de Russie en Espagne



Le 17 septembre 2019, le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, actuellement en Espagne avec la bénédiction de Sa Sainteté le patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie, s'est rendu à l'Ambassade de Russie à Madrid, où il a rencontré I. Kortchaguine, ambassadeur extraordinaire et plénipotentiaire de la Fédération de Russie au Royaume d'Espagne.

L'entretien a porté sur la pastorale des expatriés russes en Espagne par l'Église orthodoxe russe, ainsi que sur d'autres thèmes présentant un intérêt commun.

Ont pris part à cette rencontre : l'archevêque Nestor de Madrid et de Lisbonne, l'archiprêtre Andreï Kordotchkine, secrétaire du diocèse de Madrid, recteur de l'église Sainte-Marie-Madeleine, D. Sokolov, premier secrétaire de l'ambassade de Russie, le hiéromoine Stéphane Igoumnov), secrétaire du DREE aux relations interchrétiennes, A. Kortchaquine, conseiller d'ambassade, et le sous-diacre Viatcheslav

Li.

A la fin de la rencontre, l'ambassadeur de la Fédération de Russie au Royaume d'Espagne a donné un banquet en l'honneur du métropolite Hilarion de Volokolamsk.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/46103/>